

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Bab ini berisi mengenai simpulan dari hasil penelitian dan pembahasan yang telah dibahas pada bab sebelumnya, implikasi serta rekomendasi yang dapat diajukan terkait penelitian yang telah dilakukan

A. Kesimpulan

Penelitian ini memberikan suatu data baru mengenai perilaku prososial pada mahasiswa psikologi selama masa Pandemi Covid-19. Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa secara umum diketahui bahwa:

Mahasiswa Psikologi Universitas Pendidikan Indonesia sebagian besar memiliki tingkat kategori yang sedang dalam perilaku prososial selama Pandemi Covid-19, yaitu sebesar 72%. Sedangkan 15% nya menunjukkan perilaku sosial yang cenderung tinggi, dan 13% menunjukkan perilaku sosial yang rendah. Dengan aspek atau dimensi-dimensi dalam perilaku prososial semuanya cenderung menunjukkan kategori yang sedang yaitu dimensi *altruistic, compliant, emotional public, dire* dan *anonymous*.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang dilakukan terhadap mahasiswa psikologi Universitas Pendidikan Indonesia, saran ditunjukkan kepada mahasiswa secara umum dan untuk peneliti selanjutnya. Saran yang ditunjukkan adalah sebagai berikut.

1. Bagi Mahasiswa

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat perilaku sosial berada pada kategori yang cenderung cukup/sedang, mahasiswa diharapkan untuk dapat meningkatkan perilaku prososial baik secara langsung atau melalui berbagai tindakan positif yang mendukung untuk membantu orang lain, apalagi

dengan adanya situasi sekarang yaitu pandemi Covid-19 banyak orang yang kesulitan dan membutuhkan bantuan.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

- a) Mengambil sampel dan populasi yang berbeda dengan perbedaan usia, jenis kelamin atau yang lainnya yang signifikan. Mencari perbandingan perilaku pada suatu kelompok.
- b) Meneliti dan membahas lebih dalam mengenai variabel perilaku prososial pada suatu situasi yang khusus, dan juga dapat mengembangkan penelitian dengan mengaitkan dengan dua atau lebih variabel lainnya.